
≪自由意見≫ 
 

 

第一部の素案をしっかり読ませてもらいました。色々な方面から考えられて

いると思いました。一つ一つ確実に実行していく事が大事だと思います。これ

ら素案とともに私が常日頃から思っていることを提言させていただきます。 

 

① ケーブルテレビの利用の仕方の一つに市内の選挙の時には、政見放送をし

てはどうですか。（市長、市会議員、県会議員？） 

  名前を連呼しながら車を走らせるだけでは、ＥＣＯの時代に合わないので

はないでしょうか。選ばれる人達にとっては生の自分の意見を聞いてもらえ

るし、選ぶ人もじっくり意見を聞いて選ぶことが出来ると思います。 

 

 ⇒現在、詳細を調べていますが、公職選挙法では政見放送を衆議院議員

総選挙、参議院議員通常選挙及び都道府県知事選挙に限定しています

ので、ケーブルテレビでの政見放送はできないと認識しています。 

 

 

② 日本の食糧自給率は40％弱、兵庫県においては17％（数年前のデータ）と

か。緑豊かな加東市といっても休耕田や畑に雑草が生い繁る景色はなさけな

い。農業人口が急速に減っている現状をなんとかしなければ、日本の将来は

あぶないと思う。 

  休耕田や放ちされている畑をよみがえらせる方法はないのか？市が補助金

を出して指導者をつのり、心ある人達に農地を開放して、野菜作りの楽しさ

を知ってもらうなど・・・。 

  大阪や神戸へ１時間足らずで行ける加東市。もっと沢山の野菜等を作り、

売り出すことは出来ないのか。都会の人達は外国産の食料ではなく、国産の

ものを食べたいと思っているはずです。 

 

 

 

 

 

③ 昨今のテレビや新聞で報じられていますが、民生委員のなり手が少ないと

のこと。私の友達が６年間、民生委員をしていましたが、それはそれはよく

務めをはたしていると感心しながらみておりました。 

民生委員の方はボランティアと聞いております。せめて、交通費とか、会

合に出られた時の手当とかを支給することは出来ないのですか？（私の知識

不足なら、はぶいて下さい） 

いつ、どんな形でお世話にならないともかぎりません。いろいろ問題点が

あるようにも聞いていますが、何とかならないでしょうか。 

 

 ⇒ご意見のとおり民生委員には県から、費用弁償として58,200円が支払

われているのみです。市としては、研修補助金@13,600 円×民生委員

103人を予算化し、交通費等に充てています。 

 ⇒市も、民生委員の確保には苦慮しています。 

 

 

（追）今回このような重要な役目を預って、重大な責任を感じています。私の

出来る範囲内で頑張って勉強させてもらうつもりでおりますのでよろしく

お願い致します。 

  今回、この委員会の委員長を務めて下さる新谷様が中央省庁より加東市へ

来られたと聞きました。私達はテレビ、新聞等で少しは見聞きしますが、な

かなか中央の話を聞く機会がありません。大切な時間だと思いますが、色々

なお話を聞かせていただければ大変うれしいですが、無理なことかと思いつ

つ、よろしくお願い致します。 
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とても身近な加東市の行政なのに、あまりにも知らないことばかりで、自分

自身改めて、これではいけないなと思いました。きっと、たくさんの人がこう

いう機会を与えられるときっと、よりよい加東市になるなぁと思います。 

 

 なかなか意見が出せないと思いますが、私なりに考えていきたいです。 

 どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

① 各種の滞納金が多く発生しているため、具体的な対策、対応を明確にし、

市民に徹底していくべき。 

 

② 各庁舎の統合については、加東市が広範囲のため市民サービス窓口を充実

させた上で統廃合するべき。（電子化サービスも踏まえて） 

 

③ 新たな財源確保では、加東市のゴルフ場を活性化させていくべき。関西方

面からゴルフ客を集客するようなサービス強化策の取組みが不可欠。他の施

設との提携（割引等） 

 

④ ケーブルテレビ事業にあり方が見えない？ 

 ・加東市民とそれ以外（住民票のない人）の方の受信料のあり方同じなのか？ 

 ・加東市の財政負担しているのであれば受信料金を分けるべきではないか？ 

 （④の件、すみません、よく分からなかったので記入しました） 

 

 ⇒回答は、資料№２に記載していますのでご覧ください。 

 

 

 

  

加東市は、自立したまちづくりの推進、広域的なまちづくりの推進、行財政

能力の向上の必要性から誕生した。 

 

 第１次大綱の基本目標や精神を引き継ぎ、第２次大綱に取組むにあたり、平

成18年当時と比べて、日本はもとより、加東市をとりまくあらゆる環境、課題、

又、市民（人）のニーズ、価値観も想定以上の早さで変化してきています。 

 

 これから第２次大綱に取組むにあたり、そういった世の中の価値観、人の価

値観の変化を今後も想定した中で、「加東市民１人１人の幸福とは」を軸に、各

項目に取組んでいく事の大切さを感じています。 

 

 

 

 

【庁舎新築について】 

 将来、日本の現状からして、更なる広域合併が考えられる。そうした中、も

し合併してしまえば誰も、旧加東市の事は考えては貰え無い。 

 今、７割補助も有ることだし、大き目の背の高い建物にし、もし合併が将来

あった時には、中核をなすぐらいにして置く事も大事だと思う。 

 合併は、今度の３町で分かる様に、持参金を沢山持って行くより、今の内に

過ぎたる事をして貰いたい。 

 

 年配の我々がどうのこうのも大切だけれど、20 年先の事は 20 才若い者の立

場で考えるのも大事。 

 

 加東市は、ケーブルテレビ、上・下水道も整い、北播一だと思う。 
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【その他】 

○ いわゆる中央のよう天下りはあるのですか？退職後の再雇用はいいことと

思いますが、よく言われるような何回も退職金があるようでは市民は納得し

ません。 

 

 ⇒市には、天下りはありません。また、再雇用の退職金もありません。 

 

○ 環境問題のようなことは加東市レベルではできることは多くないと思いま

す。北播４市での特色ある役割分担（今でもしてあるようですが）をし、環

境は加西市に任せてはどうですか？（加東市は教育あるいは交通ＨＵＢのよ

うな位置づけでは？） 

 

○まつりのビジネス化は難しいですかね～？ 

 

 ⇒ビジネスは、行政よりも民間の皆さまの専門分野と思われますので、

より良い方策を提案いただければと考えます。 

 

○ 言いにくいことですが、人口減による生徒数減の激しい小学校の統合など

は考えられているのですか？ 

 

 ⇒直ちにということはありませんが、校舎等の老朽化が進んでいること、

そして、バリアフリー化などユニバーサルデザインへの対応が求めら

れていることなどから施設の維持管理費には多額の費用が必要になっ

ています。このような状況で、児童・生徒が減少していますので、学

校の統廃合の検討も必要になってくると認識しています。 

 

 

 

 

 

具体的な取組の行動計画とするには、年度別計画について大まかすぎる部分

があるように思います。最終的なとりまとめに向けてご検討ください。 

 

⇒行革担当課と市民サービスを最前線で提供する現場との温度差的なも

ので、行動計画になっていない部分がありますが、なんとか埋めてい

きたいと考えています。 
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